
 

 

 

 

2020年度第 1回理事長・学長選考会議 議事要旨 

 

日時：2020年 9月 11日（金）14:00～14:50 

場所：神戸市外国語大学 三木記念会館 

出席者：田中(康)委員、三上委員、田中（恵）委員 

野村委員、光永委員、北見委員 

     

○議 題 

 １．議長、副議長の選出について 

 ２．理事長・学長選考の実施方法について 

    ３．理事長・学長選考・解任審査等規程及び細則の改正について 

   ４．その他 

 

＜ 議事要旨 ＞ 

１．議長、副議長の選出について 

田中恵子委員より、委員長の選出について提案があり、委員より、「非

常に重要な選考のため、学外の経営協議会委員の中から議長を選ぶべきで

ある」旨意見がだされた。これを踏まえ、田中康秀委員が議長に推薦され、

全会一致により承認された。 

次に副議長の選出に関して、田中議長より、副議長には教育研究評議会

委員の中から選出をしたい旨提案があり、野村委員が副議長に推薦され、

全会一致により承認された。 

 

 

２．理事長・学長選考の実施方法について 

田中議長より、現下のコロナウイルス感染症対策が求められる状況で、

現状の対面を前提とする意向投票の実施方法について、社会状況に適した

実施方法の検討を要することについて説明があった。これを受け、事務局

より意向投票の現状と投票機会の拡大方策について説明を行い、投票方法

の提案を行った。提案した事務局案について審議を行い、次のとおり全会

一致により決定した。 

① 意向投票の方法について事務局案２（全での投票を郵送のみで実施）

により実施することとなった。 

② 事務局案２で 7 日間としていた決選投票の期間について、8 日間へ変

更することとした。 

③ 郵送投票の締め切りについて、期限までの必着が妥当とする選考会議

からの意見を付したうえで、事務局にて必着の取扱いで問題があるか

の検討を行い決定することとした。 



 

 

 

 

３．理事長・学長選考・解任審査等規程・細則の改正について 

田中議長より、現在の規定・細則は対面を想定して作られているため、

郵送での実施ができるよう改正が必要である旨説明があった。それを受け、

事務局より今後の選考方法の決定については、時々の状況を踏まえ、適切

な方法により行うことが必要であるため、できる限り幅広に実施できる内

容に改正したいという方針と改正案の内容について説明のうえ事務局案の

提案を行った。これに関して、案のとおり全会一致により承認された。 

 

 

４．その他 

  会議の公開（傍聴）については、選考の結果及び経緯については規程に基 

づき公表しているため、会議については原則非公開とすることとした。 

 


